

CDU – Fraktion in der Gemeindevertretung

CDU-Fraktion Nickelsweg 6 64739 Höchst

An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Hartmut Klein
Montmélianer Platz 4
64739 Höchst



5. Dezember 2017

Sehr geehrter Herr Klein,

die CDU Fraktion beantragt, dass an den aufgeführten Orten eine Prüfung zur Installation von Videoüberwachung im öffentlichen Raum erfolgt. In der Prüfung sollen sowohl Kosten und damit einhergehende Fördermöglichkeiten, wie auch die rechtliche und technische Machbarkeit beinhaltet sein. Das Ergebnis der Prüfung soll als Grundlage für eine Beschlussfassung in den Ausschüssen und der Gemeindevertretung zur Installation von Videoüberwachung dienen.

- Toilettenanlage Friedhof Höchst
- Montmelianer Platz
- ÖPNV Anlage Höchst
- Bahnhof Mümling-Grumbach
- Glas – und Altkleidercontainerbereich (In der Aue)

Es handelt sich um keine abschließende Auflistung, so dass die aus Sicht der Gemeindeverwaltung weiteren relevanten Bereiche in die Prüfung einbezogen werden sollten.

Begründung

Der zunehmende Vandalismus und Sachbeschädigungen bis hin zu Übergriffen auf Höchster Bürgerinnen und Bürger erfordert dringend Maßnahmen zur Identifizierung wie auch zur präventiven Abschreckung potenzieller unbekannter Täter.

Zur Vorbereitung einer Entscheidung der Gemeindevertretung soll der Antrag im zuständigen Ausschuss beraten werden.

Mit freundlichen Grüßen

Lars Maruhn
(stellv. Fraktionsvorsitzender)